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UNIVERSITA' DEGLI STUDI DI BARI 

                                   CONSIGLIO DI INTERCLASSE  

DI GIURISPRUDENZA 

SEDE DI TARANTO 

                                     VERBALE  DELLA RIUNIONE DEL 

                                                              03 aprile 2013 

Verbale  n.4  

 

Il giorno 04 marzo 2013 il Consiglio di Interclasse di Giurisprudenza - sede di Taranto si è 

riunito nella Sala Conferenze del palazzo che ospita il Dipartimento Jonico in “Sistemi giuridici ed 

economici del Mediterraneo: società, ambiente, culture; alle ore 12,35, previa verifica del numero 

legale dei presenti, così specificati:  

P = Presente 

A = Assente 

AG = Assente giustificato 

Presiede la riunione il Prof. Antonio Incampo, Presidente del Consiglio di Interclasse della II 

Facoltà di Giurisprudenza Taranto = P.  

 

Professori ordinari e straordinari P A AG 

Dammacco Gaetano   X 

Uricchio Antonio Felice X   

Garofalo Domenico X   

Calamo Specchia Marina   X 

Patroni Griffi Ugo  X  

Balena Giampiero  X  

Pagano Riccardo X   

     

Professori associati P A AG 

Parente Ferdinando   X 

Caterino Daniela   X 

Mastroberti Francesco   X 

Triggiani Nicola   X 

Voza Roberto  X  

De Filippi Maria Luisa   X 

Reali Giovanna   X 

Nanna Concetta Maria X   

Moliterni Francesco X   

Ingravallo Ivan X   

Pardolesi Paolo X   

Mastrangelo Donatantonio   X 
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Vinci Francesco  X  

Gagliano Candela Roberto  X  

 

 

 

Professori Aggregati P A AG 

Cianciola Ernesto   X 

Perchinunno Francesco X   

Lagrotta Ignazio   X 

De Felice Annunziata   X 

 Bonomo Annamaria X   

Pizzolante Giuseppina X   

Arnese Aurelio X    

  Martino Pamela X   

  Grippa Cira   X 

   Leandro Antonio X   

   Stefanì Paolo   X 

   Riccardi Angelica   X 

   Fortunato Nicola X   

   Vozza Pasqualina X   

   Indellicati Michele  X  

 

Ricercatori P A AG 

Spada Maria Laura   X 

Genovese Amarillide   X 

Casola Maria X   

Vinci Stefano X   

Ferrari Giovanni   X 

Costantino Laura   X 

Violante Umberto   X 

Carnimeo Nicolò  X  

Sozio Maurizio X   

Piacente Daniele Vittorio  X  

Aulenta Mario X   

 

 

 

 

 

 

Docenti a contratto P 

Violante Andrea  

De Felice Paolo  

Lombardi Maria  

Convertini Nicola  

Di Maggio Vincenzo X 

Chiarelli Giuseppe  

Sabbatelli Illa  

Fisicaro Emanuele  

Denora Gianluca X 
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Assume le funzioni di Segretario il prof. Domenico Garofalo 

Per la verbalizzazione, assiste alla riunione la Dott.ssa Fiorella d’Alonzo. 

All’ordine del giorno i seguenti argomenti:  

 

 1) Approvazione verbale della seduta precedente 

2) Comunicazioni 

3) Ratifica rapporto di riesame del CDS in Giurisprudenza (LMG/01)     - sede di Taranto - 

Dipartimento Jonico in “Sistemi giuridici ed economici del Mediterraneo: società, ambiente, 

culture”  

4) Pratiche studenti   

5) Eventuali sopravvenute urgenti 

  

 

Sul punto 1 all’o.d.g.  (Approvazione verbale della seduta precedente), il Presidente ricorda che 

deve essere approvato il Verbale della riunione del 04.03.2013; poiché non vi sono richieste di 

modifiche da parte di alcun consigliere, il Consiglio, all’unanimità, approva il verbale sopra 

indicato. 

 

Sul punto 2 all’o.d.g. (Comunicazioni), poiché non vi sono comunicazioni, il Presidente passa 

all’esame del terzo punto all’o.d.g. 

 

Sul punto 3 all’o.d.g.  (Ratifica rapporto di riesame del CDS in Giurisprudenza (LMG/01) - sede di 

Taranto - Dipartimento Jonico in “Sistemi giuridici ed economici del Mediterraneo: società, 

ambiente, culture”), il Presidente rammenta che, dopo che nell’adunanza del CI del 04.03.2013 era 

stato approvato il Rapporto di riesame del CDS in Giurisprudenza (LMG/01) - sede di Taranto, il 

Presidio della qualità di Ateneo aveva suggerito di introdurre nella stesura definitiva di detto 

rapporto alcuni piccoli aggiustamenti relativi a questioni estremamente marginali che, tuttavia, sono 

stati apportati prima della riunione odierna. Pertanto, si è resa necessaria la ratifica del rapporto 

anzidetto che, così come integrato, è allegato al presente verbale (all.n.1) e ne costituisce parte 

integrante e sostanziale. 

  Il Presidente, quindi, dopo aver dato lettura delle piccole modifiche apportate al Rapporto di 

riesame del CDS in Giurisprudenza (LMG/01) - sede di Taranto, invita i Consiglieri a manifestare 

la propria opinione in merito. 

 Poiché nessuno dei Consiglieri ha da proporre osservazioni e/o modifiche, il Consiglio, 

all’unanimità,  ratifica il Rapporto di riesame del CDS in Giurisprudenza (LMG/01) - sede di 

Taranto nella stesura finale allegata al presente verbale. 

   

Sul punto 4 all’o.d.g. (Pratiche studenti) il Presidente informa che: 

a)  in data 26.03.2013 è pervenuta nota della Dott.ssa Velia Spasiano, Capo Area Dipartimento per gli 

Studenti e la Formazione Post-Laurea, avente ad oggetto la richiesta di riconoscimento CFU conseguiti da 

Iris De Vita nel Programma LLP/Erasmus per l’a.a. 2012/2013. Il Consiglio, all’unanimità, decide di 

rinviare ogni decisione in attesa che la studentessa De Vita integri la documentazione consegnata in 

quanto la stessa risulta incompleta; 

 

b) che in data 18.12.2012 è pervenuta nota della Dott.ssa Velia Spasiano, Capo Area Dipartimento per gli 
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Studenti e la Formazione Post-Laurea, avente ad oggetto la richiesta di riconoscimento CFU conseguiti da 

Floriana Fuggetti nel Programma LLP/Erasmus per l’a.a. 2011/2012. Considerato che la documentazione 

pervenuta risulta incompleta ai fini del riconoscimento dei crediti si è cercato ripetutamente, ma senza 

successo, di contattare la studentessa interessata per ottenere l’integrazione della pratica. Pertanto, al 

termine di un breve dibattito, il Consiglio, delibera all’unanimità di richiedere agli uffici competenti la 

documentazione completa e, nell’attesa, rinvia la propria decisione; 

 
c) che lo studente BINETTI Cosmo, iscritto al corso di laurea in OSG, attualmente in servizio sulla Nave 

GARIBALDI, ha richiesto il riconoscimento dell’attività lavorativa in sostituzione del “tirocinio 

formativo” di n. 60 ore previsto dall’ordinamento didattico di detto corso di laurea. Al termine di un 

breve dibattito, il Consiglio, all’unanimità, delibera di accogliere la richiesta del sig. C. Binetti; 

 
a)  è pervenuta n. 01 pratica studente (all. n.1) già istruita dalla segreteria della ex Presidenza, relativa a 

uno studente interessato a transitare in uno dei corsi di laurea attualmente attivati nella Facoltà. Il Consiglio, 

esaminata la pratica, dopo esauriente dibattito, l’approva secondo le indicazioni fornite dalla segreteria della 

ex Presidenza, ammettendo il richiedente al corso di laurea indicato, con il riconoscimento degli esami e 

l’attribuzione dei crediti segnati a margine della domanda. 

 

Terminato l’esame delle richieste specifiche, il Presidente ricorda che accade con una certa frequenza che gli 

studenti chiedano il riconoscimento di CFU rivenienti da loro partecipazioni a Convegni e/o manifestazioni 

culturali per le quali è possibile attribuire crediti. A seguito di una delibera in tal senso adottata dal Consiglio 

di Interclasse, Il riconoscimento di CFU rientra nelle competenze del Presidente del Corso di studio. Molto 

spesso gli studenti presentano singole richieste che vengono di volta in volta autorizzate dal Presidente. Allo 

scopo di razionalizzare questa prassi evitando di dover sottoporre all’attenzione del Presidente un numero 

notevole di richieste del tutto simili, si è pensato di richiedere agli organizzatori di dette manifestazioni la 

stesura di un elenco di tutti gli studenti partecipanti da sottoporre, in un’unica soluzione, all’esame del 

Presidente per il riconoscimento dei CFU previsti. Sulla proposta si apre un breve dibattito al termine del 

quale il Consiglio, all’unanimità, delibera che per il futuro gli organizzatori di manifestazioni 

culturali/scientifiche per le quali s’intenda richiedere il riconoscimento di CFU, provvedano a predisporre un 

elenco degli studenti a ciò interessati da sottoporre una sola volta all’esame del Presidente del Consiglio di 

Interclasse. 

Infine, il Presidente sottolinea che a proposito delle pratiche relative agli studenti ERASMUS, il cui numero 

tende progressivamente ad aumentare, la Segreteria studenti, diretta dalla dott.ssa V. Spasiano, 

contrariamente a quanto accaduto sinora, nell’istruire le pratiche relative dovrà occuparsi anche della 

conversione in voti della valutazione ottenuta all’estero dagli studenti interessati. 

Null’altro essendovi a deliberare, l’adunanza è chiusa alle ore 16,15 

  

N.B. Tutte le delibere adottate dal Consiglio nell’adunanza odierna concernenti componenti 

dell’organo - anche quando non esplicitamente detto -  hanno avuto luogo in assenza dei 

diretti interessati e dei loro consanguinei. Essi sono ritornati nella sala a delibera avvenuta.  

               Il Segretario                                                           Il Presidente 

        (prof.  Domenico Garofalo)                                       (prof. Antonio Incampo) 

 

 

 

 

 

 

 


